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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年11月13日（日）午後2時～3時30分 

場 所 緑ケ丘分館（緑ケ丘地区町会） 

参加者 22人 

  

主な意見等 

 
市 長   まず、先日緑ケ丘地区町会からいただきました、緑ケ丘緑地に関

する課題についてお答えします。 
緑ケ丘緑地は平成１０年に土地の所有者のご厚意でお借りするこ

とができ、それ以来緑地として整備をしてきましたが、自転車に乗

ったままの通り抜けが多いという課題については、自転車から降り

て通ってください、ということを周知・啓発していきたいと考えて

います。 
      さらに、このことに関連する様々な迷惑・危険行為があると聞き

及んでおりますので、そういった行為に対しては止めていただくよ

うに訴えていきたいと考えています。 
      なお、照明の設置についてのご要望もありますが、土地所有者の

意向もあり、設置はしていないというのが実情です。緑地に立ち入

りをさせないという方法もありますが、新たな解決策を検討しつつ、

現在のところは地域のルールを守りながら皆さんに使っていただく

という方向で進めていくのがベストであると考えています。   
         
参加者   緑地や公園というのは、法的にはどういう位置づけになっている

のですか。 
 
市 長   お借りした土地を緑地として市民へ開放しているという状態です。

都市計画法に位置づけられたものでありません。 
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参加者   それでは、市は何に基づいて安全管理をすることになるのですか。

安全を担保する権限はないのではないですか。 
 
市 長   緑地において何か起きた場合の責任は、市にあります。     

すべての条例に罰則があるわけではありません。警察なら迷惑行為

の犯人を捕まえることができますが、市としては啓発をす      

るか、緑地を閉鎖するかということになります。 
 
参加者   プール事故以降、ふじみ野市は危機管理マニュアルを作成しまし

たが、このケースも危機管理マニュアルに基づいて管理してみては

どうでしょうか。 
      さらに、こういった高齢者特有の改善要求型の迷惑行為について、

市職員にも対応を学習してもらいたいと思います。 
 
市 長   高齢の方にかかわらず、教育の場でも強い意見を主張する保護者

の方が増えていますので、対応については勉強をしながら考えてい

きたいと思います。 
緑地の問題について具体的に言えば、地域の安全を考えるために

は一時的にでも緑地を閉鎖するということも検討する余地があるか

もしれません。 
また、迷惑行為に関するある程度裏付けのある情報があれば、是

非市へも通報をお願いします。 
 

参加者   なぜそういう迷惑行為に至ったのかということを押さえないと解

決策にはならないと思います。危機管理マニュアルに基づけば解決

につながるのではないでしょうか。 
 
 
参加者   地域活動について質問します。市長の地域活動に対する期待はど

ういったものかお聞かせください。どこの自治組織もマンネリ化し

て、執行部は苦慮していますので、例えば、市でモデルケースをい

くつか作ってもらい、自治組織がそれに従って進めるという方法が

できるように、市にバックアップをしてもらえないでしょうか。地

元に一任するというのではなく、地域活性化のためにもう一歩踏み

込んだ市の支援をお願いします。 
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市 長   自治組織には大いに期待をしています。ただ近年の傾向として、

若い人が加入しないということに加え、高齢の方の脱会が目立つよ

うになったと聞いています。加入促進については、連合会でも優良

な活動の事例紹介などの勉強会をしていますし、市でも、自治組織

にはできるだけ加入してもらいたい、と市民の方へ話をさせてもら

っています。 
市でも、自治組織の最近の状況については把握しているつもりで

すので、今後も力を入れてより一層支援をしていきたいと考えてい

ます。 
       
 
参加者   近所に、屋根を超えるほど背が伸びてしまい、いつ倒れてもおか

しくないような柿の木があり、数軒の隣地が困っている私有地があ

ります。 
 
市 長   市で調査をし、対応を図りたいと思います。 
 
 
参加者   ビバホームの脇の道路（くら寿司から日清製粉あたりまでの約４

００m）が非常に混雑し、セール時は渋滞することも多くなりました。

夜間はスピードを上げて通る車もあり（制限速度４０㎞）危険です。

誘導の方法や、出入り口にも工夫をしてもらいたいと思います。 
 
市 長   道路管理者としてビバホームに要請をしていきたいと考えます。 
 
 
参加者   来週雨水桝の説明会がありますが、各家庭での浸透枡の清掃など

についても併せて指導をしていかないと効果がないのではないでし

ょうか。 
 
市 長   各戸貯留となっていますので、各家庭での維持管理をお願いして

いきます。 


